



輝き

「夢 輝く自分」

令和6年8月30日

第2学期 始業式

8月29日

暑さが残る中、2学期がスタートしました。久しぶりに会う子どもたちの顔からは、ご家庭での楽しかった様子が伺い知れます。

この夏休み中に、パリオリンピックでは、興除中学校区出身の体操の岡慎之助選手が金メダル3個、銅メダル1個という快挙を成し遂げ、地域が大いに盛り上がりました。また、それとは別に8月8日に宮崎の日向灘沖で起きた大地震から一週間、政府から「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」が発表され、丁度お盆の時期と重なり、予定を変更せざるを得ない状況になった方もいらっしゃるのではないかと思います。

2学期も子どもたちの心と体の健康を守りながら学習活動を進めてまいりたいと考えています。今学期の本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



暑さ対策のため、始業式はテレビ放送で行いました。

天城高校科学実験教室

8月2日

夏休みの図書館開館日に、天城高校・中学校の生徒さんによる科学実験教室が開催されました。内容も、物理班「万華鏡をつくろう」、化学班「ピカッ!?果物が電池になる?&動き出した!メタルスライム」、生物班「煮干しの解剖」と、小学生の興味が沸くように工夫し、3つの部屋に分かれての小学生と高校生・中学生との心温まる交流の時間となりました。いろんな準備や教え方の工夫など、中高生が小学生のために考えてくれました。



物理班

万華鏡がきれいに見えるしくみは・・・



化学班

わあ～果物から電気が!!!



生物班

このえらのところを解剖してみよう!

大規模災害に備えて

学校でも避難訓練を工夫するなど、子どもたちが自分の命を守ることができるようにしていきたいと考えています。いざ大地震が起こったらライフラインが途切れ、学校からの電話やメール配信ができなくなることも考えられます。そんな時のためにも地震発生時の対応についての確認事項を保護者連絡ツールで後日発信する予定です。

夏休み図書館開館日

夏休みの図書館開館日では、本の返却・貸出だけでなく、ヨミー興除さんらによる読み聞かせ、工作教室などの楽しい催し物が行われました。今年は暑い暑い夏休みでしたが、涼しい屋内でしっかり読書ができましたか？



興除中2年生による大型絵本



興除学区の片山さんによる工作教室



ヨミーさんによる読み聞かせ

PTA 奉仕作業 ありがとうございました 8月25日

夏休み最終の日曜日の早朝にもかかわらず、PTA 奉仕作業にたくさんの子どもたちと保護者の皆様が参加していただき、学校中がきれいになりました。午前7時からと言っても朝から暑かったですが、気持ちよく作業をしていただき本当にありがたかったです。PTA 役員の皆様も早くからの準備、呼び掛け等ありがとうございました。おかげさまで、新学期から気持ちのよいスタートが切れました。



先生たちの夏休み

夏休みの先生たちも、子どもたちに負けず頑張りました。まずは校内の環境整備。教室のカーテンの洗濯やエアコンフィルタ、扇風機などの手入れ、資料の整頓、備品の整理…。2学期からスムーズなスタートが切れるようにしっかりと準備をしました。運動会や発表会、校外学習等の大きな行事の準備も着々と進めています。

また学習指導法の研修なども夏休みには集中して行います。教員は研修を積み重ね、日々自己研鑽をしています。ICT など日々新しいことが教育現場に導入されるので、我々教員も日々学び続けていく必要があります。

夏休み中、ずっと校内の工事も続いていました。2学期もまだまだ工事が続き、ご迷惑をお掛け致します。



毎月第2火曜日はあいさつの日

いつも朝早くから登校の見守りをしてくださってありがとうございます。今学期もどうぞよろしくお願い致します。

9月は10日(火)です。登校時や下校時に子どもたちに声をかけてくださると嬉しいです。

2学期から学校便り「輝き」は保護者連絡ツールでの配信になります。